

Worauf kommt es bei der politisch-ideologischen und fachlich-tschechistischen Erziehung und Befähigung der mittleren leitenden Kader und Mitarbeiter gegenwärtig besonders an?

Ein grundsätzliches Erfordernis ist die Festigung der marxistisch-leninistischen Kampfposition, die Stärkung des Klassenstandpunktes und absolutes Vertrauen zur Politik von Partei und Regierung.

Die mittleren leitenden Kader und Mitarbeiter müssen Klarheit in den Grundfragen der Strategie und Taktik des Marxismus-Leninismus besitzen und immer besser befähigt werden, darauf aufbauend politisch-operativ zu beachtende Zusammenhänge zu erkennen und daraus Schlußfolgerungen für ihre politisch-operative Arbeit abzuleiten.

Es ist unbedingt zu sichern, daß das gesamte Auftreten gegenüber den IM stets von einer klaren Parteinahme für unsere Sache, von einem klaren Klassenstandpunkt getragen ist.

Durch ihre erzieherische Einflußnahme und Vorbildwirkung müssen die Leiter ständig an der Entwicklung des Verantwortungsbewußtseins der mittleren leitenden Kader und Mitarbeiter, an ihrer Einsatzbereitschaft, an ihrer Einstellung zu den IM sowie an der weiteren Formung solcher Persönlichkeitseigenschaften arbeiten wie Überzeugungskraft, Disziplin und Wachsamkeit, schöpferische Aktivität und Einfallsreichtum.